

Eltern informieren sich über die Oberstufe

Lengede Die Viertklässler testen sich durch die Mitmachangebote der IGS.

Großen Andrang gab es bei der Info-Veranstaltung für Viertklässler und deren Eltern an der Integrierten Gesamtschule (IGS) Lengede: „Gekommen sind mehr als 430 Personen. Das Interesse war überwältigend“, so Schulleiter Jan-Peter Braun.

Die Eltern interessierten sich vor allem für Kurzvorträge, heißt es in einer Pressemitteilung. Gut besucht waren etwa Vorträge zu Lernentwicklungsberichten, zum eigenverantwortlichen Lernen und Lernen auf unterschiedlichen Niveaus. „In diesem Jahr wollten sich die Eltern besonders über die gymnasiale Oberstufe informie-

ren“, so Oberstufenleiterin Kathrin Böke. Entsprechend stark besucht sei der Vortrag zur neu konzipierten Profiloberstufe gewesen.

Bei den Schülern waren Mitmachangebote aus den Unterrichtsfächern und Arbeitsgemeinschaften beliebt.

Mehr als 100 Schüler der Klassen 5 bis 11 der IGS waren ebenfalls dabei. „Die Gespräche mit den Jugendlichen waren sehr gut, das rundet den positiven Eindruck über die Schule ab“, sagte eine Mutter bei der Veranstaltung.

Organisatoren waren neben den Lehrkräften und allen Mitarbeitern auch der Schulelternrat, der

Förderverein, der Mensaverein, das Mensa-Team und Anbieter von Arbeitsgemeinschaften. Während die Elternvertreter Gespräche führten, hatte der Mensaverein zusammen mit dem Mensa-Team ein Abendessen vorbereitet.

„Die vielen Möglichkeiten in direkte Gespräche zu kommen, zeigen, wie gut das auf Vielfalt angelegte Konzept der Vorstellung unserer Schule ist. Hier spiegelt sich die Individualität der Schüler beim Lernen in der Beratung der Eltern wider“, resümierte Oliver Virkus, Leiter der Sekundarstufe I, zum Ende der Info-Veranstaltung.



Viertklässler hatten viel Spaß bei den von der IGS vorbereiteten Mitmachangeboten.

Foto: Sara Ibendahl/IGS